



Séance plénière de la Commission synodale biblique et théologique



Les 23-24 décembre 2013, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, la Commission synodale biblique et théologique s'est réunie en séance plénière.

La réunion, qui se déroulait à la veille du vingtième anniversaire de la commission, célébré le 28 décembre 2013, se déroulait sous la présidence du métropolite Hilarion de Volokolamsk.

Lors de la première journée de travail, un bilan de la VII conférence théologique internationale « Les sciences bibliques et la tradition de l'Église » a été effectué. Un projet de document sur « le baptême des enfants nés de mères porteuses » a été discuté et adopté.

Revenant sur la conférence internationale théologique des 26-28 novembre, les membres de la commission ont exprimé leur filiale gratitude au Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie pour son intérêt pour le forum lui-même et les problèmes théoriques et pratiques qui ont été discutés.

En application des instructions du Patriarche sur l'actualité d'une édition critique de la Bible slavonne et la poursuite du travail commencé dans les années 1970 avec la participation active de Sa Sainteté, alors recteur des établissements d'enseignement de la théologie de Léningrad, les membres de la Commission synodale biblique et théologique ont décidé d'organiser une conférence scientifique sur la Bible slavonne.

Les participants de l'assemblée plénière de la Commission synodale biblique et théologique ont souligné l'importance des réflexions de Sa Sainteté sur la création du monde : selon le Patriarche, les formes extrêmes du créationnisme sont aussi inadmissibles pour la tradition orthodoxe que les tentatives de discerner dans le récit biblique de la création une confirmation de la théorie de l'évolution. Cette instruction a été retenue lors de la préparation du document « Réflexion théologique sur la création du monde et de l'homme » élaboré dans le cadre de la Conférence interconciliaire.

Discutant le thème de la prochaine conférence, les membres de la Commission ont cru utile de se référer à la problématique de la foi chrétienne et de la science contemporaine.

Le deuxième jour des travaux de l'assemblée plénière a été consacré à l'examen du projet des deux premières parties du Catéchisme de l'Église orthodoxe russe, préparés par le groupe de travail et de rédaction. Le plan de travail sur le catéchisme pour l'année 2014 a été déterminé.

La Commission synodale biblique et théologique travaille à la rédaction d'un Catéchisme de l'Église orthodoxe russe suivant une décision du Saint Synode en date du 27 juillet 2009.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51905/>